

## LA CONSEJERA DE EDUCACIÓN VISITA EL INSTITUTO

El pasado 21 de mayo, la Consejera de Educación, M<sup>a</sup> Ángeles García, visitó la localidad de Las Pedroñeras, acompañado del Delegado de Educación, Eugenio Alfaro y del Delegado de la Junta en Cuenca, Ángel Valiente. Primeramente, fue al Colegio Público “Adolfo Martínez Chicano”, donde recorrió los edificios que tiene, acompañado por el director.

Más tarde, llegó a nuestro instituto, donde acompañada de nuestro director y de nuestra jefa de estudios, recorrió todas sus instalaciones como el patio, lugar con el que quedó maravillada por la pérgola rodeada de rosales, el sendero ecológico, el reloj de sol que está casi terminado y las obras del aula al aire libre “Salvador Carrión”. También pasó a algunas clases como el aula de Comercio, el Laboratorio de Ciencias Naturales, el aula de Informática y una clase de Ciencias Sociales en la que la profesora estaba impartiendo una presentación en Powerpoint.

La consejera reconoció ante el claustro de profesores el buen trabajo que está realizando en su labor educativa y su implicación en mejorar la enseñanza a través de los proyectos de innovación que tiene el centro.

Desde aquí, le damos las gracias a la Consejera por visitar nuestro instituto y acercarse a la realidad de las aulas.

